



Informes en Minatitlán y mensaje de Mario Delgado: aún no hay nada para nadie

Los informes de diputados federales realizados el domingo pasado en Minatitlán dejaron muy claro que...hay tiro.

Ya se sabía, pero la jornada dominical donde Sergio Gutiérrez por un lado y Rosalba Valencia por el otro, mostraron sendos resúmenes de sus actividades legislativas estrictamente devino acuerpamiento preelectoral.

La presencia de Ignacio Mier, coordinador de la bancada de MORENA en la Cámara de Diputados y Mario Delgado, dirigente nacional de MORENA, dejaron en claro el respaldo a Gutiérrez Luna desde el altiplano. El presidente de la Mesa Directiva en la cámara baja se ha puesto la camiseta de Adán Augusto López - secretario de gobernación- de cara a la competencia por la sucesión presidencial del 2024.

<https://palabradeveracruzano.com.mx/2022/08/17/informes-en-minatitlan-y-mensaje-de-mario-delgado-aun-no-hay-nada-para-nadie/>